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Siri apre Conferenza sul trasporto aereo: settore non va
trascurato

notizia pubblicata  20 Marzo 2019 alle ore 12:10 nella categoria Trasporti

“Il settore del trasporto aereo sta vivendo un momento di straordinaria crescita” e con questa conferenza

“vogliamo cercare di capire se riusciamo a dar un cambio di passo alla programmazione” e “dare impulso

ad un settore così tanto importante che non può più essere trascurato”. Lo ha detto il sottosegretario alle

infrastrutture e trasporti Armando Siri aprendo i lavori della Conferenza nazionale del trasporto aereo, la

due giorni organizzata dal Ministero delle infrastrutture e trasporti, cui partecipano i player del settore.
“Iniziamo questa bella conferenza in cui per la prima volta tutto il comparto del trasporto aereo si riunisce.

Un settore che vale il 3,6% del Pil nazionale. Faremo quattro tavoli di lavoro con tutti i protagonisti.

Abbiamo fatto un lavoro buono, che sarà utile a tracciare una prospettiva futura”, ha detto Siri.


